



## Sortie chorale au Moulin du Roc

publié le 29/01/2023

Bonjour à tous,

jeudi 26 janvier, 50 élèves de la chorale sont allés au Moulin du Roc dans le cadre du projet chorale qui a pour thème l'espace.

Afin de donner une dimension culturelle plus globale et pluridisciplinaire à ce projet dans le cadre du PEAC, les élèves ont assisté à la projection du film "Les figures de l'ombre". Ils ont ensuite eu un temps d'échange avec Maèva Trapon. Nous avons terminé par la reprise de 3 chants du programme chorale de cette année.

Voici quelques photos de cette sortie.



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**